



Unter Hochdruck in der Röhre

An normalen Werktagen donnern durchschnittlich 60 000 Fahrzeuge durch den Sonnenbergtunnel. Doch an bestimmten Sperrwochenenden, jeweils am späten Abend, kehrt vorübergehend Ruhe ein. Statt Autos bevölkern Bauarbeiter und

schwere Maschinen die Röhre. Sie haben eine Mission: Die Zwischendecke muss ersetzt werden. Das ist ein kleiner, aber heikler Teil der umfassenden Sanierungsarbeiten des Cityrings Luzern, die 2013 abgeschlossen sein sollen.

Bauen für die 2000-Watt-Gesellschaft

In der Nähe von Wald, S-Bahn-Haltestelle und umgeben von der Üetlibergkette, wird 2013 ein neues Dorfzentrum entstehen: Die Baugenossenschaft Zurlinden legt mit der Überbauung Sihlbogen den Grundstein dafür. Geplant sind 220 Wohnungen, verteilt in drei Gebäuden auf zwei Arealen. Vor mehr als fünf Jahren haben Dachtler Partner Architekten den Wettbewerb gewonnen.

